

Création de la co-entreprise

LAITERIE Terre de Sèvre

Celles-sur-Belle, le 30/04/2024

En décembre 2023, la Coopérative Laitière de la Sèvre (CLS) annonçait son projet de s'adosser aux Coopératives Terra Lacta et Océalia, associées à d'autres coopératives du territoire, afin d'assurer la pérennité de la production et la préservation des emplois de ses sites ainsi que la valorisation de la production de ses adhérents par la création d'une co-entreprise.

Le projet donnera naissance ce jour à la **Laiterie Terre de Sèvre**.

Cette nouvelle société bénéficie de l'apport des activités industrielles et commerciales de la CLS et de l'apport financier des coopératives régionales Terra Lacta, actionnaire majoritaire, Océalia, Pamplie, Sèvre & Belle Céréales Appro, Cap Faye, ainsi que la société japonaise Kataoka, qui possède plusieurs boutiques à la marque Échiré au Japon.

La création de la **Laiterie Terre de Sèvre** concrétise une ambition commune :

- La poursuite de son activité de collecte de lait de vache et de chèvre auprès de ses adhérents pour la Coopérative Laitière de la Sèvre, sécurisant d'une part le débouché des 100 exploitations laitières et d'autre part l'approvisionnement des sites de transformation de Celles-sur-Belle et d'Échiré.
- La préservation de l'ensemble des 160 emplois des 2 sites de production et le maintien des centres de décision sur le territoire.
- L'apport, par les 6 partenaires, des besoins financiers nécessaires à court terme pour assurer la continuité d'activité.
- La modernisation des outils industriels grâce à un plan d'investissement ambitieux, afin d'améliorer leur compétitivité et de poursuivre le développement en France et à l'international des marques Echiré, Sèvre & Belle et Atelier de la Sèvre.

La **Laiterie Terre de Sèvre**, projet de filière et de territoire, bénéficiera des synergies entre ses partenaires tant sur le plan de la collecte de lait que sur le plan commercial ou encore industriel. Compétitivité, développement et excellence constituent la feuille de route de cette nouvelle société.

Pour Didier RAMBAUD, Président du Conseil d'administration de la **Laiterie Terre de Sèvre** et Président de la Coopérative Laitière de la Sèvre : « *La création de la Laiterie Terre de Sèvre nous donne une vision pour l'avenir en assurant la pérennité et la valorisation de la production laitière de nos adhérents avec des produits d'exception.* »

Pour Jean-Yves RESTOUX, Président de la **Laiterie Terre de Sèvre**, également Président de la coopérative Terra Lacta : « *La Laiterie Terre de Sèvre est née de la volonté de 6 coopératives régionales et du client historique japonais de la CLS, la Société Kataoka, de construire un projet de Filière et de Territoire structurant sur le long terme. Producteurs de lait de vache et de chèvre, salariés, outils industriels, partenaires, clients vont contribuer au développement des marques emblématiques du territoire que sont ÉCHIRÉ, SÈVRE & BELLE et ATELIER DE LA SEVRE.* »

A propos de la Laiterie Terre de Sèvre :

56M€ de chiffre d'affaires

160 salariés

2 sites de transformation au cœur du département des Deux - Sèvres (79) :
Échiré : production de beurre Charentes-Poitou AOP ,
Celles-sur-Belle : production de fromages de chèvre au lait cru AOP et de lait UHT.

3 marques emblématiques :



Contacts presse:

Claire Algrain

Directrice Communication et RSE Terra Lacta
claire.algrain@terralacta.com

Clémence Lacour

Responsable Marketing et RSE Laiterie Terre de Sèvre et Coopérative Laitière de la Sèvre
clemence.lacour@clsevres.fr

Agnès Buisson

Responsable Communication Océalia
abuisson@ocealia-groupe.fr